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井上温子プロフィール 皆さんの声をお聞かせください
事務所移転しました!出身：青梅市　居住地・事務所：高島平　年齢：1984年生まれの28歳

2003年 　都立北多摩高等学校卒(関東駅伝出場、山岳縦走国体7位入賞)
2008年 　大東文化大学環境創造学部卒（2005年オーストラリアへ留学、2006年から高島平の地域活性化の活動に参加、 
　　　　  2007年 中板橋のコミュニティカフェの立ち上げに関わる)
2008年 　同大同学部みらいネット高島平事務局として就職 (高島平団地26-3号棟のコミュニティカフェ運営等)
2011年 　NPO法人ドリームタウン設立代表理事 (社会起業勉強会から発展)
2011年 　板橋区議会議員初当選、無所属1人会派で活動中。
2013年 　同NPOにて、地域リビング プラスワン開設

区政レポート詳細版を郵送します。
〒175-0082
板橋区高島平1-71-8シャトーカネヨ高島平101
tel : 050-3638-3821（携帯につながります）
fax : 03-3935-0605
mail : voice@atsukoinoue.jp
twitter : http://twitter.com/AtsukoINOUE
HP : http://atsukoinoue.jp/

地域の交流拠点について公約

公約

B４用紙１枚では、なかなか書ききれない想いがいっぱい・・・！
ということで、活動ごとの詳細レポートをご郵送いたします。
「レポート郵送希望」とご連絡ください♪

高島平では把握している限り3つの地域の交流拠点があり、3月末に
は私が運営するNPOでも地域リビングを開設します。また、光が丘
にも2011年に「団地の縁側」が誕生。他にも板橋区内にいくつか開
設されているという情報を得ています。
区としても地域の交流拠点の普及に注力して欲しいと考え、 区のボ
ランティアセンターの方と区内の交流拠点の見学をしました。
大事なのは草の根から始めること。交流拠点を運営する人たちの
ネットワークをつくり、盛り上げていきたいと考えています。
今後、人口減少社会の中で、老朽化した公共施設を維持できず、存廃
を含めた検討が必ず進んでいきます。その中で、地域住民による、支
え合い、助け合い、学び合いの拠点として、住民自らが場の運営をし
ていくことが鍵となるのではないでしょうか。

自然エネルギーの普及について

新電力(PPS)導入が板橋区の小中学校で来年度から始まります！
さらに、太陽光発電用に屋根貸しをする事業が東京都を始め、各地で始まっています。
板橋区の公共施設の屋上での実施を求めていきます！

誰もが輝く地域社会へ
みなさま、こんにちは！板橋区議会議員(無所属)の井上温子です。議員になって2年が経とう
としています。最近は、区民相談も多くなってきて、力になれることが嬉しいです。
現在、区は、健全な財政基盤の確立に向け行財政改革に取り組むということで、平成25年度
~27年度で100億円を目標に歳出削減を行っていますが、現状は既存事業の規模縮小で、「3年
間切り抜けプラン」となっています。今の若い世代が老人になる40年後のこと、これから誕生
する子どもたちのことも考えて区政運営していかなければなりません。
大事なことは、縦割り行政を改善し、高齢者と子育て支援を一緒にする施策を考えるなど、新
たな工夫をすることです。
以下、2012年度の活動報告です。ぜひ、お読み頂けたら幸いです。
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実行中!

進展!

ホームページに詳しい情報が掲載されています！

お知らせ
3/20

2013年3月20日（春分の日/水）16：00 ～報告会／ 18：30 ～懇親会

1000円(懇親会の実費として)

高島平区民館3F集会室　※エレベーター有　高島平3-12-28

日　時

場　所

会　費

お申し込みは(050-3638-3821）まで。当日飛び入り参加も大歓迎です！

2012年度　井上温子区政報告会
高島平駅
高島通り

高島平図書館

高島平区民館3F★★

不正請求事件の対応について、それでいいの？

相談を受けて

平成15年3月から平成22年3月の7年1ヶ月もの間、訪問介護事業者による居宅生活支援費・介護給付費不正請求事件
(推定総額9000万円)が発生。都の監査をいれ、不正請求額に加算金を追加して事業者に返金を求めるという基本を怠た
り、実質的に受け取ることが出来たはずの不正請求額残り推定2500万円が返金されていません。また、事業者と結託し
た重度障がい者についてのみ区は警察に告訴状案を提出。個人には厳しく、組織には甘い区の姿勢が見られます。民営化
が進む中、事業者は区民へ説明責任を果たすべきですが、未だなされていません。

他には、現在、保育園や都営・区営住宅、DV関連のご相談をお受けしています。

いたばし放課後子ども教室での暴力事件の被害者の親御さんとお話しして
「放課後子ども教室」を委託した先の指導員が子どもに暴力行為した事件が発生。被害者の親御さんからご相談をお受け
しましたが、今回の暴力事件でもいじめ問題でも、問題発生直後に実態把握のためのアンケート調査を実施し公開をす
ることを定める等、責任をもった対応をするよう区に求めていきたいと思います。


